Conférence vendredi 2 juin 2023 : Goya (Fuendetodos 1745 – Bordeaux 1828)

Nous étions nombreux ce vendredi pour écouter la très belle conférence de **Michel Casas** sur **Goya** à la mairie de Ramonville, **conférence organisée par l'AVF et le Comité de jumelage de Ramonville.** Ramonville est jumelée avec la ville espagnole de Zuera.



GOYA A son époque, c'est essentiellement le graveur qui est admiré.



Un peintre et portraitiste exceptionnel : des portraits du souverain, de sa famille et des grands d'Espagne.



Des scènes populaires et des sujets joyeux pour **des cartons de tapisseries.**



Le peintre des « peintures noires » : à la fin de sa vie Goya produit des œuvres remarquables par ses représentations de l'horreur et de la folie.



Goya a conquis sa place dans l'histoire de l'art à partir de 1900, année de la première rétrospective de son œuvre, œuvre qui a influencé tout le XIXe et le XXe siècle (Delacroix, Manet, Picasso, Miro, Almodovar...)

Nos sincères remerciements à Monsieur Michel Casas pour son témoignage, cette très belle conférence.